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① 新図書館建設計画及び児童・生徒の図書の時間と新読書法の導入について 

新図書館建設につきましては、建設に向けての準備が開始され、７月２７日第１

回の新図書館整備計画検討委員会が発足し、町民ら１４人が委嘱され福祉関係、学

校関係、社会教育関係、図書館友の会、子育て中の方や図書館職員、役場職員と長

与町の新しい図書館を想う会のメンバーが集い初会合が開催されました。２０２７

年４月の開館に向け、来年９月までに基本構想の改定版や１２月までに基本計画の

改定版が策定される予定であります。約１万平方メートルの北陽台１丁目に建設予

定地の新図書館の構想や今後の計画・現在の図書館のコロナ禍での在り方などにつ

いてお聞きしたいと思います。又、小中学校での読書の習慣に因んで、勉強や集中

力向上のための効率よい本の読み方速読法「瞬読」の活用や読書の時間の導入を検

討出来ないかお考えをお聞きします。 

（１）新図書館整備検討委員会での今後約６年間のスケジュールはどのような計画

なのか。 

（２）図書館の国の補助金の確保の目途と基金は十分に確保予定なのか。 

（３）図書館規模や予算、駐車場は、どのくらいを見込んでいるのか。 

（４）町長及び教育長が望む図書館のコンセプトは何か。どのような物を目指して

いるのか。生涯学習センターや歴史資料館などの併設はどのように考えるか。 

（５）電子図書館の進捗状況はどうか。又、課題や今後の問題点などはあるのか。 

（６）小学校での正規の授業時間で図書の時間を設けることはできないのか。 

（７）子どもたちの学習力と集中力向上のため、朝や中休みの時間又は図書の時間

等を活用し更に進化した速読法である「瞬読」の導入を検討したらどうか。 

 


